

## *Belgique*

capitale. A Bruges, un médecin adapte l'organisation existante aux buts de la Croix-Rouge. Depuis un an fonctionne à Charleroi un service complet de transfusion, patronné par la Croix-Rouge à l'hôpital civil.

## *Bolivie*

**Représentant de la Croix-Rouge bolivienne  
auprès du Comité international.**

Le 8 juin, le Comité international de la Croix-Rouge a reçu une lettre de la Croix-Rouge bolivienne lui annonçant que son Comité central avait chargé S. Exc. le Dr Adolfo Costa du Reils, ministre de Bolivie à Paris et délégué près la Société des Nations, de bien vouloir le représenter auprès de lui.

S. Exc. Costa du Reils a annoncé au Comité international son intention de lui rendre visite en septembre prochain.

## *Brésil*

**La Croix-Rouge brésilienne  
hôte de la III<sup>e</sup> Conférence panaméricaine.**

Rio-de-Janeiro, 15-26 septembre 1935.

Voir sous Ligue p. 535, et sous Comité international, p. 534.